



1,2 花火大会前日に開催された福良盆踊り、3 子どもたちも大人に負けない踊りを披露、4 水軍宴太鼓MIKAWAによる力強い和太鼓の演奏、5 400年の伝統の大綱曳。東西に分かれて綱を引き合いました、6 大綱曳に獅子舞が登場。お囃子に合わせて舞いながら「福」を届けました、7 今年も多くの人々が花火大会に来場してくれました、8 子どもたちもお祭りを楽しみました、9 花火大会オープニングイベントに登場した美鼓音、10 6年ぶりに復活した2尺玉

1 金魚すくいに挑戦する子どもたち、2 マリオの衣装でトランポ・ロビックス、3 南国の雰囲気が漂う「リトミック・ハワイアン」によるフラダンス、4 大人気いぶし瓦の銀さん!!、5 西淡地区の保育園・幼稚園の子どもたちによる盆踊り、6 毎年大会を盛り上げてくれる太鼓衆 豊、7 「シェーネ キッズダンス」によるカッコイイダンス、8 多くの人々が来場してくれました、9 淡路三原高校ダンス部による華麗なダンス、10 3500発の花火が夏の夜空を彩りました

南あわじ市市民まつり 福良湾海上花火大会

福良夏祭り（盆踊り・大綱曳）、福良湾海上花火大会が今年も8月13日、14日に開催されました。13日の夜に開催された盆踊りには12連が参加。参加者らは暑さに負けず華麗な踊りを披露しました。14日の午後2時から福良商店街で大綱曳が開催されました。慈眼寺を中心に東西に分かれ、力いっぱい大綱を引き合い、熱戦のすえ勝利した東軍からは歓声が沸いていました。花火大会では、なないろ館前でオープニングイベントが開催され、太鼓の演奏や戎舞などが行われました。みんなが待ち望んだ2尺玉が福良湾に大輪の華を咲かせ、豪快な音を響かせるとお祭りムードは最高潮に達しました。

南あわじ市市民まつり 第35回慶野松原花火大会

今年で35回目となる慶野松原花火大会が7月27日、慶野松原海水浴場周辺で開催されました。あたりが薄暗くなり始めた午後6時、オープニングイベントがスタート。今年は例年よりも多く7団体の人たちが参加して、花火大会を盛り上げてくれました。すっかり辺りが暗くなった午後8時、太鼓衆による勇壮な和太鼓の演奏やプログラムのテーマにあった音楽が流れる中で3500発の花火が夏の夜空を彩りました。